

# La salle Pablo-Neruda s'est transformée en grande salle de jeux

Le Républicain Lorrain – 23 avr. 2024 à 18:51 – Temps de lecture : 1 min



les organisateurs : Aurore Tchintchi (Présidente de l'Ape les Lucioles de la Canopée), Laetitia Sensenbrenner (Présidente de l'association Les p'tites mains de l'école Sainte Scholastique), Pierre Tacconi (maire de Guénange), Zora Amalou (Parent d'élève de la maternelle Les Capucines) et Mathilde Bonan (Adjointe aux affaires scolaires)

Structures gonflables et jeux, spectacle de clown, sculpteurs de ballons, atelier maquillage, concours de dessin et goûters sucrés apportés par les parents : pour la troisième année consécutive, le goûter organisé salle Pablo-Neruda par les trois écoles, en partenariat avec la commune, a rencontré un vif succès avec plus de 260 enfants inscrits. Ce sont les associations Les P'tites Mains et l'APE Les Lucioles de Saint-Matthieu, ainsi que les parents d'élèves de l'école Les Capucines qui ont pris les choses en main. « Il est essentiel pour nous d'accompagner ces initiatives qui permettent aux élèves et aux parents de se rencontrer lors d'un moment convivial » souligne Pierre Tacconi, maire de Guénange.